



Gute Stimmung im Zeltlager: Nach zweijähriger Pause fand am vergangenen Wochenende wieder das Zeltlager des Phönix-Teams Beckum statt.

Wenn die Zeit im Zeltlager wie im Fluge vergeht

Beckum (gl). Nach zweijähriger Pause fand am vergangenen Wochenende wieder das Zeltlager des Phönix-Teams Beckum statt. Rund 40 Kinder haben drei Nächte auf dem Hof Tüttinghoff an der Wiese zwischen Beckum und Ahlen verbracht.

Auf dem Programm standen unter anderem eine Schnitzeljagd und gemeinsame Spiele auf der Wiese. Auch kreativ konnten sich die Kinder bei den verschiedenen Bastelangeboten austoben und

zum Beispiel Windlichter oder kleine Glückbringer kreieren.

Bei traumhaftem Sommerwetter konnten sich die Kinder außerdem an den verschiedenen Spielen aus dem vereinseigenen Spieleanhänger bedienen oder sich auf der Hüpfburg austoben.

Als aufgrund der hohen Temperaturen nur noch an Abkühlung zu denken war, kam der DRK-Ortsverband Beckum zur Hilfe. Eine Eislieferung aus dem Blaulicht-Wagen ließ die Kinderaugen leuchten. Auch eine or-

dentliche Wasserschlacht durfte keinesfalls fehlen, bevor dann am Abend mit gemeinsamen Lagerfeuer und Stockbrot der Tag perfekt abgerundet wurde.

Als am Sonntagmorgen die Zelte abgebaut wurden, blickten die Betreuer in einige traurige Gesichter, denn die Zeit verging viel zu schnell. Doch schon am 23. Juli starten die Ferienspieltage, in diesem Jahr unter dem Motto „Spiel und Spaß unterm Regenbogen. Komm lass uns die Welt bemalen in Regenbogenfarben“.